

飛翔

HISYOU

スローガン

世界で一番通いたい学校

<めざす生徒像>

自主：正しく判断し主体的に行動する生徒
協調：信頼し助け合い、思いやりと感謝のある生徒
責任：責任を自覚し、最後までやり抜く生徒
勤勉：喜びを感じながら、主体的に学ぶ生徒
健康：逞しく生きるための意志や体力を持つ生徒

令和3年10月25日
枚方市立長尾中学校
校長通信 第26号

第43回体育祭が行われました。

令和3年度、長尾中学校第43回体育祭が実施されました。コロナウイルス感染拡大防止のため、文化祭は全生徒が一堂に揃う事はできませんでしたが、体育祭は全校生徒が赤・黄・青の三つの団に別れて競技し優勝をめざす従来の形式で実施することが出来ました。

それぞれの団の色のハチマキを巻いた子ども達は、どの競技にも一生懸命に取り組み全力で応援することで、体育祭をいっぱい楽しんでいました。天候にも恵まれ、子どもたちの声援と笑顔の絶えない素晴らしい体育祭となりました。



Alignment



Autonomy



Jump



Dash for the team



In tune



Pause



Powerful



Yusyo



Smiling



Guts



Goal

うんがいそうてん

雲外蒼天

文字通り「雲の外には、青空が広がっている」という意味から転じ、「困難を努力して乗り越えた先には、明るい未来がある」という意味です。ポジティブな印象で励ましの意味を持ちます。



- 【使用例】**・大事な試合で負けてしまったが、雲外蒼天を信じて次の試合に向けて練習に励んだ。
・どんなに困難なことでも、雲外蒼天というように、乗り越えた先に達成感があるはずだ。

今はコロナ禍で様々な試練や困難があるけれども、諦めずに努力し続ければ必ず明るい未来があるはずです。今回の文化祭や体育祭の取り組みを通じて生徒が一生懸命に活動する姿を見ていて、この雲外蒼天という言葉が浮かびました。さあ、みなさんの目的は、そして次の目標は何でしょうか。

3年生有志がボランティアでグラウンド整備



体育祭前の数日間、3年生男子数名が朝早くから学校に集まり、ボランティアでグラウンド整備をする姿が見られました。土をふるいにかけて、一輪車で運び、運動場の凸凹した箇所を埋めてくれました。これは「運動場の整備を自分たちの手で行いたい。」という代議員長 3年3組 岩村 聖一さんの予てからの提案で、同じ学年の男子数名がそのことに賛同し、体育祭前に実行してくれました。知らない時間に、わからない所で、みんなのため学校のために動いている人がいるんですね。ありがとう。

今後の予定

【10月】

28日(木) 生徒会役員選挙

【11月】

2日(火) 3年生実力テスト(2回目)

8日(月) 3年生修学旅行(三河方面 ~9日)
1・2年生専門委員会

10日(水) 教育相談(~19日)

11日(木) 歯科検診

12日(金) 校区小学校6年生「中学校見学会」

13日(土) 土曜授業(2・3限目参観予定)

15日(月) 代休

18日(木) 人権講演会(ちゃんへん.さん)

2学期期末テスト

24日、25日、26日 3年生

25日、26日 1・2年生

30日(火) 公開研究授業(3年生のみ6限)

【12月】

10日(金) 3年生教育相談(~15日)

11日(木) 歯科検診

16日(木) 個人懇談(~23日)

24日(金) 終業式

※改修中の教室棟西側トイレは、11月上旬から使用可。

※体育館外壁改修の工事が始まりました。



Unity